



CARTA ABIERTA DE LOS TRABAJADORES DE LA REGION ANDINA DE RIO NEGRO AL SR PRESIDENTE DE LOS ARGENTINOS, JAVIER MILEI

Rechazamos la **“LIBERTAD SELECTIVA”** del Gobierno Nacional.

Las Organizaciones Sindicales firmantes del presente documento, hacemos público el rechazo a las políticas económicas sociales que está llevando adelante el presidente de la Nación Argentina.

Los sectores empresariales que hoy se reúnen con el Sr. Presidente, no son ajenos a la grave situación socio económica que vivimos, ya que convivieron y pactaron con todos los gobiernos que pasaron por la Casa Rosada desde la recuperación de la democracia hasta hoy.

Los trabajadores/ras de nuestra región, tanto de la actividad privada como de la pública, no somos los causantes del deterioro progresivo que ha llevado a nuestro país a la gravosa situación que hoy vivimos.

En este contexto, no es justo dar plena libertad a los sectores empresarios formadores de precios, para que con la supuesta excusa de **“actualizar tarifas”**, les faciliten los groseros aumentos que está sufriendo el pueblo argentino con los incrementos indiscriminados de las tarifas de gas, luz, transporte público, alquileres, canasta familiar y combustibles, sumiendo a la pobreza a casi la totalidad de nuestra sociedad. Son muy pocos y sólo los poderosos, quienes hoy se reúnen con el Presidente, los que tienen el beneficio del bienestar asegurado.

Estamos acostumbrados a soportar fríos extremos, pero somos un pueblo que defiende sus derechos porque aporta mucho a esta gran nación; desde el petróleo, gas, energía eléctrica, cuna de la energía nuclear, alimentos, reservas de agua dulce únicas en el mundo, pesca, ganadería, valor agregado de tecnología aplicada, ingresos por turismo, reservas de plata y oro como para enumerar algunos de los aportes. Acá hacemos patria los 365 días, porque las distancias son enormes, los fríos son intensos, no podríamos sobrevivir sin los servicios esenciales, no es capricho es una necesidad y no podemos afrontar el pago desmedidos que imponen las empresas. Los servicios esenciales son un derecho y no un negocio de grandes corporaciones.

Entonces, se aplican medidas donde el costo de vida que se pretende imponer es de los países del primer mundo y en contrapartida, los salarios de nosotros los trabajadores son del tercer mundo, es que reclamamos y exigimos paritarias libres, de manera tal, que en un tiempo progresivo podamos establecer aumentos salariales que estén por encima o iguales al costo de vida, para que el progreso de la familia de los trabajadores se vea reflejado en la vida diaria, con pleno empleo y cuyos aportes permitan también, brindarles un salario digno a nuestros compañeros jubilados.

De la misma manera, rechazamos enfáticamente los despidos indiscriminados en el Estado. Todos aspiramos a un estado de bienestar, donde la Educación, la Salud, la Ciencia y la Técnica sean los pilares fundamentales para el desarrollo de la Nación.

No será con esta **“casa de brujas”** que su gobierno está llevando a cabo, que se logrará la finalidad de tener un estado fuerte que brinde respuestas al pueblo en general y a sus trabajadores en particular, quienes en su inmensa mayoría han dado claras muestras de compromiso en su labor cotidiana, y no será con esta metodología apresurada que se concrete el objetivo del Estado que reclamamos y aspiramos a tener como pueblo argentino.

Por estas razones, es que nos movilizamos, marchando el próximo viernes 19 de abril de 2024, a partir de las 9 hs., hacia las instalaciones del hotel Llao Llao.

COMISIÓN DIRECTIVA CGT ZONA ANDINA Y COMARCA

COMISION DIRECTICA UTHGRA SECCIONAL BARILOCHE

COMISION DIRECTIVA SINDICATOS CAMIONEROS RIO NEGRO